

AB  
2



Der ÖVP Klub der Bundeshauptstadt Wien

**Beschluss-(Resolutions-)antrag**

der ÖVP-Abgeordneten Dr. Matthias TSCHIRF, Dr. Wolfgang ULM und Komm.-Rat Gerhard PFEIFFER, eingebracht in der Sitzung des Landtages für Wien am 13.12.2002 zu Post 10 der Tagesordnung, betreffend Wahlrecht außerhalb Wiens.

Im Arbeitsübereinkommen der Wiener Stadtregierung in der vergangenen Funktionsperiode vereinbarten ÖVP und SPÖ eine Reform des Wiener Wahlrechtes. Es wurde übereinstimmend festgehalten, als einer der Schritte zur Umsetzung der Möglichkeiten des Wahlrechtes für die Wienerinnen und Wiener außerhalb Wiens Wahllokale in anderen Bundesländern vorzusehen. Wörtlich heißt es u.a. „Darüber hinaus soll es durch Länderverträge ermöglicht werden, Wahllokale in anderen Bundesländern, z.B. am Flughafen Schwechat, einzurichten.“

Die gefertigten Abgeordneten stellen daher gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung des Landtages für Wien folgenden

**Beschlussantrag:**

Verwaltung der Stadt Wien  
**ABGELEHNT**  
PGL/05560/2002/001-KYP/LAT

Der Landtag wolle beschließen:

Der Herr Landeshauptmann wird aufgefordert, zielführende Gespräche mit den Landeshauptleuten der anderen Bundesländer im Hinblick auf die Möglichkeit der Einrichtung von Wahllokalen für die Wiener Gemeinderats- und Bezirksvertretungswahlen außerhalb Wiens zu führen.

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung verlangt.

Wien, 13.12.2002

Handwritten signatures of the representatives: ULM, TSCHIRF, PFEIFFER, and others.